

Pulso Político

Standard & Poor da “BBB+” a Pemex

La agencia Standard & Poor’s asignó una calificación de “BBB+” a Petróleos Mexicanos (Pemex) por la reciente emisión de bonos por 5 mil millones de dólares con vencimiento en 2031 y 2060.

La calificadora señaló que esta calificación se basa en la “expectativa de una probabilidad casi cierta de apoyo extraordinario del gobierno a la empresa ante un escenario de estrés financiero”.

“Nuestra calificación crediticia de emisor en escala global en moneda extranjera de Pemex se mantiene al mismo nivel que la calificación soberana en la misma moneda”, agregó.

S&P indicó que la empresa productora del Estado tiene una capacidad adecuada para cumplir con sus compromisos financieros. No obstante señaló que en condiciones económicas adversas o cambios coyunturales dicha capacidad podría debilitarse.

Además explicó que la transacción forma parte del programa de refinanciamiento de deuda de Pemex, y no resultará en un aumento de ésta.